



EN BREVE

Ondean la bandera del pueblo gitano

PUERTO LUMBRERAS

■ **LV.** El Ayuntamiento de Puerto Lumbreras ha ondeado la bandera gitana coincidiendo con el Día Internacional del Pueblo Gitano que se celebra hoy. La alcaldesa, M^a Ángeles Túnez, y el director provincial de Fundación Secretariado Gitano Murcia, Jesús Salmerón, presidieron el viernes el acto del izado, en el que se escuchó el himno oficial 'Gelem,

Gelem' en los Jardines de Paco Rabal. La bandera azul y verde representa el cielo y la tierra, y cuenta con una rueda de dieciséis radios rojos, que simboliza la libertad del pueblo gitano, repartido por el mundo. El acto estuvo amenizado por una bailaora de la asociación Riá Pitá. Asimismo, el grupo flamenco Los Chatos de Puerto Lumbreras ofreció un concierto. Una de las actividades más esperadas será la lectura de manifiesto, esta tarde, en la Casa de los Duendes a las 18.30 horas. Después, Aires de Veleta ofrecerá un concierto a los asistentes.



Acto del izado de la bandera gitana, con la alcaldesa (3d). ■ AVTO.